

## Erster Schultag am CBG 2012/2013 - Schülerpaten

„Auch die Kunsträume?“ „Auch die Kunsträume.“, bestätigt Benjamin Albert. Denn die Neuen am CBG sollen auch wirklich ALLES kennen lernen, was den Schulalltag ausmacht.

Am Ende des letzten Schuljahres wurde eine Idee geboren, die am 1. Schultag beeindruckend in die Realität umgesetzt wurde: 180 Schüler der Klassen 8-12 hatten sich in liebevollster



Kleinarbeit auf die Begrüßung ihrer neuen Mitschüler vorbereitet. Stationen mussten vorbereitet, 300 Brötchen für das gemeinsame Frühstück präpariert und jedem Schülerpaten eine individuelle Identifikationskarte verpasst werden. Und so „wuselten“ ab 11 Uhr 300 alte und neue CBG'ler durch neues & altes Schulhaus.

„Ich finde die Idee echt gut!“, so Jerry aus der Klasse 5 zu seiner Patin Anna Bertram, „Da findet man sich richtig gut zurecht hier!“

Die Schulpaten-Idee ist somit ein voller Erfolg. Es ist geplant, diesen als dauerhaften Begrüßungsritus durchzuführen.

*An der Riech-Station: Dies war nur eine der zahllosen innovativen Ideen um den „neuen“ Schülern unseres Gymnasiums den Schulalltag an unserer Schule kreativ näher zu bringen und dabei auch emotionale Brücken zwischen dem Schülerpaten und dem Schüler zu knüpfen.*

*Einführung in die White-Board-Technik: Nicht alle Schüler sind an die moderne Technik gewohnt, die in unserer Schule mittlerweile Standard ist.*

